

# CAN-2021

sport.union@sonapresse.com

## Les véritables raisons du départ de Lemina et d'Aubameyang

MM

Yaoundé/Cameroun

**L**A nouvelle est tombée hier, lundi en matinée, comme un obus. Pierre-Emerick Aubameyang et Mario Lemina, privés initialement de jeu pour, semble-t-il, des lésions cardiaques, sont virés de "Star Land", l'hôtel qui accueille les Panthères du Gabon.

Officiellement "ils sont remis à la disposition de leurs clubs pour y poursuivre les examens approfondis", selon un communiqué laconique publié par la Fédération gabonaise de football (Fégafoot).

Les raisons réelles du départ précipité de l'attaquant et du médian du Onze national sont plus disciplinaires. Et comme le sélectionneur national Patrice Neveu ne tient pas à composer avec les indisciplinés, il s'est montré ferme au regard de la gravité des faits. Bien entendu avec le soutien fédéral.

"Willy Aubameyang (intendant adjoint des Panthères), Mario Lemina et Pierre-Emerick Aubameyang, alors que toute



Photo: F. M. MOMBO / L'Union

**Lemina rentre en club sans avoir joué une seule minute lors de la Can. Tout comme PEA.**

l'équipe des Panthères ainsi que tous les agents de sécurité se trouvent à l'entraînement, désertent leurs chambres où ils sont à l'isolement. Il est 18 heures du dimanche 16 janvier 2021. Au retour du groupe, ils sont introuvables. Aujourd'hui au petit matin (ndlr : hier lundi vers

cinq heures), nos trois jeunes compatriotes font irruption de leur randonnée nocturne en bonne compagnie. Visiblement en état d'ébriété, ils s'en prennent aux agents de sécurité qui font leur travail. Ils souhaitent gagner leurs chambres respectives incognito. Ce qui n'est pas de

l'avis des agents de sécurité. Neveu doit sanctionner ces gars qui pourrissent l'ambiance du groupe", nous a confié un officiel, dépité par ce spectacle désolant. Un vœu qui a été exaucé ! Patrice Neveu qui "a pris une sage décision", devra poursuivre la Can avec ses jeunes félins qui

se montrent ambitieux depuis l'entame de la compétition. "L'absence de Pierre-Emerick nous motive pour tout donner. Nous allons mettre encore les cœurs et les énergies pour que ça passe contre le Maroc", a déclaré Axel Meye, hier en conférence de presse.

## La continuité pour relever le défi du Maroc



Photo: DR

J.A.L

Yaoundé/Cameroun

**O**N devrait retrouver, ce soir contre le Maroc, un onze de départ très proche de celui qui a arraché un partage de points méritoire contre le Ghana. Exit Denis Bouanga (touché par le Covid-19), Jim Allevinah devrait logiquement prendre le relais. Après un intérim convaincant, Anthony Oyono va redonner le flambeau à

Lloyd Palun, l'habituel porteur sur le flanc droit de l'arrière-garde gabonaise. Où il pourrait être utilisé en position axiale aux côtés de Bruno Ecuele Manga et Junior Assoumou Akue, plutôt à son aise contre le Ghana.

Une configuration qui laisserait les couloirs à Johan Obiang et Louis Ameka Autchanga. Et le cœur du jeu aux deux tauliers Guelor Kanga et André Biyogo Poko.

Ces derniers, comme Ecuele Manga,

restent sous la menace d'une suspension, en cas de nouveau carton jaune et de qualification en 8e de finale.

Aux avants-postes, la seule nouveauté sera la titularisation d'Axel Meyé, pour un match à la saveur particulière. Son baptême du feu à la Can et contre le pays de son club.

**Le onze probable :** Amonome - Palun, Ecuele, Assoumou - Autchanga, Poko (Moukettou), Kanga, Obiang - BoupENZA, Meye, Allevinah.

## AVIS D'EXPERT

**"CONSERVER LA BELLE DYNAMIQUE."**

**LES** Panthères du Gabon jouent ce soir leur dernier match de groupe. Ainsi, face aux Lions de l'Atlas du Maroc, notre sélection nationale joue pour la gagne. Synonyme de première place. Pour Alain Giresse, notre consultant, pour le Gabon, tout est possible dans cette poule, mais à condition de "conserver la belle dynamique". "Gigi" exhorte les joueurs gabonais à ne pas faire de calcul, si ce n'est l'emporter. Et pour

l'emporter, selon leur ancien sélectionneur, les Panthères doivent rester concentrées durant toute la partie. Et ce, "afin d'éviter de subir le sort qu'à connu le Ghana quand elle a encaissé un but dans les ultimes moments de la partie face au Gabon". Toutefois, l'ancien Bordelais pense que le Maroc aura la possession de la balle, "tout simplement parce qu'ils voudront conserver la première place du groupe. Et à cette occasion, je pense que Vahid, le coach des Lions de l'Atlas, alignera ses meilleurs hommes".

